

| Economía

Naturgas advirtió que se registran incrementos en la tarifa del gas vehicular en la Costa Caribe y otras regiones

En cuanto a los incrementos para usuarios residenciales, estos se mantienen cerca del IPC. Luz Stella Murgas aseguró que aunque los usuarios no perciben fallas, Colombia opera "sin maniobra", por lo que la estabilidad del servicio depende de que no ocurran eventos inesperados.

Diciembre 3, 2025



Naturgas

Por: [Redacción ELHERALDO.CO](#)

Durante la presentación del informe *El Gas Natural en Cifras*, la presidenta de Naturgas, Luz Stella Murgas, alertó que el sistema gasífero del país está "operando al límite", pese al crecimiento sostenido en cobertura y número de usuarios. Solo en 2024, más de **384.000 hogares** se conectaron al servicio, un incremento del **3,4%**, que permitió alcanzar presencia en **26 departamentos**. Desde 2020, el país ha sumado **1,77 millones de nuevos usuarios**, consolidando un acceso cada vez mayor a una fuente de energía más limpia.

**Mediante resolución, Gobierno establece medidas para agilizar transporte de energía en el país**

El crecimiento ocurre en medio de un escenario complejo: aunque el suministro está garantizado para 2025 y 2026, Colombia opera **sin margen de maniobra** por la caída del gas local en firme, el aumento de las importaciones y los retrasos en proyectos estratégicos. Entre 2024 y 2025, entre **7% y 19%** del gas consumido fue importado y, en lo corrido de este año, esa proporción ya alcanza el **20%**. En los últimos cinco años, la oferta promedio se ubicó en **1.074 GBTUD**.

→ Se restringe el suministro de gas vehicular para dar prioridad a térmicas: **Ecopetrol**

El informe destacó además una reducción del **13%** en las reservas probadas durante 2024, aunque los recursos contingentes aumentaron **86%**, principalmente costa afuera. Su

desarrollo, sin embargo, se mantiene estancado por factores ambientales, sociales y contractuales.

La industria también reportó importantes inversiones: **USD 18 millones** destinados a programas sociales que beneficiaron a 1,5 millones de personas en 190 municipios, y **USD 817 millones** dirigidos a exploración y producción para garantizar nueva oferta y sostener la existente. Asimismo, el sector aportó **COP \$3,3 billones** en impuestos y regalías, recursos clave para infraestructura regional en vías, educación y proyectos comunitarios.

Murgas insistió en que, aunque los usuarios no perciben fallas, el sistema está en una situación frágil: "Cuando el sistema opera al límite, todos los usuarios pueden enfrentar cierto grado de incertidumbre. La solución no es decidir quién se afecta primero, sino acelerar los **proyectos que garanticen suficiente oferta para todos**", afirmó.

"Colombia entró ya en déficit energético, estamos en el límite y sin margen de error": Natalia Gutiérrez

Agregó que el suministro está asegurado siempre que no se presenten mantenimientos inesperados, daños en infraestructura o fenómenos climáticos severos. En cuanto a tarifas, señaló que los incrementos para usuarios residenciales se mantienen cerca del IPC. Sobre el alza del GNV, explicó que el reemplazo de contratos antiguos por gas importado ha generado aumentos entre **30% y 35%** en Bogotá, Valle del Cauca, la Costa Caribe y Yopal; en el Eje Cafetero, los ajustes rondan el **5%**, y en regiones como Llanos y Antioquia, entre **0% y 5%**.

El documento también subrayó los beneficios ambientales del gas natural: los vehículos dedicados reducen **99,9%** del material particulado, **75%** de los óxidos de nitrógeno y entre **30% y 50%** del CO₂. Durante 2024, la industria disminuyó sus emisiones en **27,1%** y evitó **27 millones de toneladas de CO₂**, equivalentes a lo absorbido por 1.227 millones de árboles. Pese a estos avances, persiste la **pobreza energética**, con **1,6 millones de hogares** que aún cocinan con leña.

Naturgas concluyó que garantizar la estabilidad energética del país requiere decisiones inmediatas: acelerar proyectos estratégicos ya aprobados, modernizar infraestructura de transporte, actualizar regulaciones que llevan 12 años sin cambios y avanzar tanto en desarrollos continentales con potencial de **60 GBTUD** como en descubrimientos costa afuera como **Sírius**, con un potencial de **400 GBTUD**. "Garantizar la seguridad energética no es un debate ideológico, sino una decisión de país", remató el informe.

Temas tratados

- Gas vehicular • Naturgas • servicio de gas • tarifas

Noticias relacionadas



MUNDO

Diosdado Cabello dice que vuelos a Venezuela operan con normalidad pese a "amenaza" de Estados Unidos



EDITORIAL

La rectoría de Leyton Barrios es insostenible y debe renunciar ya



Convierta a **EL HERALDO** en su fuente de noticias

Más de Economía

ECONOMÍA

Revelan nueva modalidad de estafa a través de Nequi: pueden vaciar su cuenta con un clic



ECONOMÍA

"No vamos a permitir que la especulación marque el rumbo del mercado del gas": minminas



ECONOMÍA

La Agencia Nacional de Minería negó la prórroga de exploración a Minera de Cobre Quebradona



ECONOMÍA

Gremios, economistas y exfuncionarios piden un ajuste responsable del salario mínimo para 2026



ECONOMÍA

Naturgas advirtió que se registran incrementos en la tarifa del gas vehicular en la Costa Caribe y otras regiones





Suscríbase a nuestro canal de WhatsApp aquí

EL HERALDO

Te puede interesar



ECONOMÍA

"Colombia entró ya en déficit energético, estamos en el límite y sin margen de error": Natalia Gutiérrez



ECONOMÍA

Avianca completó el 100 % de la actualización de software en la flota A320 Impactada



ENTRETENIMIENTO

Día de las Velitas: conozca la sanción que podrían imponerle por encender una vela y colocar faroles en un conjunto o edificio



ECONOMÍA

Gobierno dice que evaluará medidas regulatorias para estabilizar el precio del gas y proteger a usuarios



ECONOMÍA

Andesco dice que los hogares del país enfrentarán alzas en la factura del gas



ECONOMÍA

CoreX asumió el control total de la operación de Cerro Matoso



ECONOMÍA

Ocde aumentó proyección de crecimiento de Colombia en 2025, pero alertó sobre déficit fiscal



ECONOMÍA

Fedesarrollo expuso una hoja de ruta para corregir el déficit fiscal y reactivar la inversión



ECONOMÍA

Ecopetrol aumentó en un 14 % su oferta de gas para la atención de la demanda esencial en 2026



ECONOMÍA

El dólar se ubica en la línea de \$3.820 ante pesimismo por demanda de Estados Unidos

[Publicar un clasificado ó edicto](#)

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2024 ©

Síguenos en redes:

Portada del día



Noticia del día

Crece ofensiva legal contra la designación del rector de la Unatlántico

SUSCRÍBETE Desde \$30.000

+ Portadas pasadas

[Ver portada](#)

SECCIONES



REGIÓN CARIBE



SOCIEDAD



NUESTROS PORTALES



Términos y condiciones

[Contactenos](#)

PBX: (57) (5) 3715000 Línea de atención: (57) (5) 3855050 / 018000 512200 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico Bogotá: 3204982967

Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA

Miembro de: